

## Portrait

# Nous présentons...



**Giorgia Bertocchi** a terminé sa formation académique à l'Université de Lausanne avec un Bachelor en sciences politiques et un Master en sciences sociales. Après ses études, elle s'est installée à Zurich, où elle a eu l'occasion de travailler sur des projets sociaux axés sur le dialogue interreligieux et interculturel, acquérant ainsi des compétences en matière de médiation sociale et culturelle.

À partir de 2017, Giorgia a occupé le poste de responsable pour la Suisse italienne de l'association infoclic.ch, active dans le domaine de la politique de la jeunesse. Dans cette fonction, elle a géré et développé une vaste gamme de projets en lien avec l'information jeunesse, la promotion de

la participation active des jeunes et la création d'offres de loisirs. À côté de ces projets, Giorgia était responsable de l'antenne Eurodesk en Suisse italienne et a contribué à sa création et à son développement sur le territoire italophone. Avec Unicef Suisse et Liechtenstein, Giorgia Bertocchi a coordonné le projet « Semaines des étoiles » pour la Suisse italienne et a géré des ateliers participatifs pour le projet « Commune amie des enfants » ainsi que l'application dédiée aux droits de l'enfant « KIDIMO ». En outre, elle a contribué à divers projets de recherche, dont le « Baromètre des droits de l'enfant ».

Depuis 2021, Giorgia est membre de la commission régionale du réseau Caring Communities, qui promeut le soutien communautaire et le bien-être social, et depuis 2023, elle est membre de la Commission cantonale pour l'enfance et la jeunesse.

Parallèlement à ces activités liées à l'enfance et à la jeunesse, Giorgia Bertocchi est active dans le domaine de la culture et de la médiation culturelle cinématographique avec la coordination du projet de cinéma itinérant pour les communes et les écoles « Roadmovie » et la section indépendante du Festival du film de Locarno « Semaine de la Critique ».